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皆さん、こんにちは。 

本日は佐世保ロータリー

クラブ会長エレクト芹野隆

英様・同じく佐世保ロータリ

ークラブ安福竜介様の御来

訪心より歓迎致します。 

皆さん今晩は。今週の火曜

日に市内８ロータリー会長

幹事会がありました。いつも

と変わらない会議でしたが南ロータリクラブの野田会

長から会費を上げることを考えているクラブはありま

すか？との質問があり、佐世保クラブさんと私共中央

ロータリーも考えていることをお話しいたしました。

殆どのクラブも物価の上昇に悩まされて会の運営に

色々苦労されているようでした。このところニュース

では威勢の良い、春闘の話題で、大手企業の順調なベー

スアップのことが報道されています。軒並みに５％～

８％程度の賃上げ要求に満額回答となっておりますが、

零細企業の私のところでも昇給しますが、経営者にと

っては厳しい春になりそうです。 

 

さて本日は１月に青少年交流事業で行ました。北海

道旭川の事業報告です。宮﨑副会長にまとめて頂いて

おりますのでご覧ください。また、そろそろ桜の季節と

なりました。皆様には FAX が届いていると思いますが

佐世保中央公園にてお花見を開催いたします。桜の花

を愛でながら交流をして頂ければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊佐世保ロータリークラブ 

３月２７日（水）１８：３０～ ※観桜例会の為 

九十九島ベイサイドホテル＆リゾートフラッグス  

２．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・ロータリーリーダー送付 

■ガバナーエレクト事務所 

  ・２０２４－２０２５年度  

地区研修・協議会 開催のご案内 

   ５月１２日（日）１２：３０点鐘 

   さくらホール、大村市中央公民館、 

大村市役所会議室 

■佐世保西ＲＣ 

  ・ＩＭご出席並びにご協力の御礼 

 

 

 

 

 

佐世保ＲＣ 芹野 隆英様 
今日は久々のメークアップです。お世話になりま

す。 

 

佐世保ＲＣ 安福 竜介様 
前回は、確か松尾 英機さんの最後の例会だったよ

うな記憶がありますので、もしかしたら約５年ぶり

メイクアップかもしれません。しかも初めての夜例

会を楽しみにしています。どうぞよろしくお願い致

します。 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日はメークアップとして、佐世保ＲＣ 芹野 隆英

様、安福 竜介様にご来訪いただいております。 

お忙しい中でのご来訪、誠にありがとうございま

す。本日の例会プログラムは、第８回クラブフォー

本日の出席率８３.７２％：会員数５３名・出席３１名・欠席７名・出席規定免除会員５名・ビジター２名 

前々回の修正出席率８６％：出席２９名・メークアップ２名・出席規定免除会員１２名 
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ラム・青少年奉仕委員会による旭川空港ＲＣとの青

少年交流事業の報告となります。 

 実際に参加させていただき、意味のある素晴らし

い事業だと思いますし、佐世保中央ＲＣとしても出

来る限り継続していってほしい事業だと感じていま

す。参加されていない方にもその必要性が伝われば

幸いです。 

 

橋口 佳周君 
佐世保ＲＣの芹野会長エレクトのご来訪を心より歓

迎申し上げます。私の大学の後輩吉野君も優秀です

が同じ後輩の芹野さんも大変優秀ですよ。次年度の

ご活躍を心よりご祈念申し上げます。また、先週のＩ

Ｍご参加も皆様お疲れ様でした。去年を思い出して 

感慨深いものでした。 

 

前田 眞澄君 
本日は佐世保ＲＣの芹野隆英様のご来訪を心より歓

迎申し上げます。お変わりない様ですね。さて、本日

の例会は佐世保中央ＲＣ旭川越冬隊によります、旭

川空港ＲＣと子ども達の交流事業の報告、楽しみに

しています。皆様が、北海道へ行ってらした間私は密

かにゴルフの練習をしていました。すみません。今度

芹野さん、お相手お願いします。 

 

宮﨑 正典君、田添 直記君、片桐 康利君 
佐世保北ＲＣの芹野 隆英様 安福 竜介様のご来訪

を歓迎します。今日は夜例会の偵察だそうですが、

残念ながら何も変わりません。 

 

本日の合計      7,000 円 

本年度の累計     899,500 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 第８回クラブフォーラム ◆ 
旭川空港 RC交流事業報告（青少年奉仕委員会） 
 
 
青少年奉仕委員会 
山瀧 正久委員長 
 
青少年奉仕委員会クラヴフォー

ラムであり、先の１月２６日から

２８日に実施した、北海道旭川空港ロータリークラブ

との青少年交流事業について経過を報告します。会員

１８名、小学生８名が参加しました。 

保護者として参加した会員７名から子供たちの感想

文、子ども達が感じた事を報告してもらいました。 

 

交流事業については、約２０分間のビデオに編集し

た２泊３日の交流会内容を宮崎副会長に報告してもら

い、例会参加者で視聴しました。 

 

交流事業では、合同例会を開催し、子供同士のゲー

ム等を行い交流を深めました。 

旭山動物園で雪国の動物の生態見学、雪の中での雪

合戦、バナナボート乗りの体験等を通して雪体験を存

分に楽しんだ交流事業でした。 

北海道の冬体験を通して子供同士の交流と会員相互

の交流が図られ友好クラブとしての絆を深めることが

出来ました。 

 次は、旭川空港ロータリークラブの子供たちが佐

世保にお出でいただき本当の意味で相互交流が実現す

ることを目指していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：井手陽一君 

次回例会３月２１日１２：３０～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


